

## Tagesausflug der VMT

Für einmal nicht mit unseren Instrumenten bewaffnet, sondern vielmehr mit grosser Neugierde und Humor, trafen sich 54 der 57 Aktivmitglieder unserer Veteranenmusik zum Tagesausflug.

Reiseleiter Hans Hangartner liess nichts anbrennen. Er war nicht nur für die hervorragende Organisation zuständig, er besorgte sogar rechtzeitig den Sonnenschein.



Nach einer kurzweiligen Carfahrt begrüsst uns die Schiffscrew des "MS Lällekönig" beim Dreiländereck in Basel.

Bei einem vom Verein offerierten Apéro und mit musikalischer Unterhaltung hat sich die illustre Gesellschaft auf das Mittagessen und die anschliessende Schifffahrt nach Rheinfelden eingestellt.



Nach der Durchquerung zweier Schleusen, war das Zwischenziel Rheinfelden erreicht. Dass eine Reise (auch für MusikantInnen) durstig machen kann, ist hinlänglich bekannt.





Dem Rhein entlang führte uns der Car nach Rüdlingen/SH, wo uns ein „zünftiger Zvieri“ erwartete.

Gestärkt und mit noch mehr Humor führte uns die Reise zurück in den schönsten Kanton der Schweiz.

Gratulation und Dank an die Verantwortlichen und mit einer klaren musikalischen Auflage: „DA CAPO“!

Text:nek

Bilder: en

Weitere Bilder siehe unter der Rubrik: Fotos 2014

